

In 80 Tagen
um die Welt

Kinder-Mitmach-Konzert





IDEE UND ZIELE

Als Ziel stand die Kinder aus der Region für Blasmusik zu begeistern und für ein Instrument zu animieren. Mit kindgerecht aufbereiteten Szenen wollten wir die Kinder in das Geschehen miteinbinden und in die Geschichte versetzen. Auch für Erwachsene sollte diese Veranstaltung ein besonderes Konzerterlebnis werden. Außerdem wollten wir ein neues Konzertformat in unserer Region schaffen, das so noch nicht dagewesen war.

Darstellung



MUSIK

Als musikalische Grundlage stand das Stück „Around the world in 80 days“ von Otto M. Schwarz, einem niederösterreichischen Komponisten der die Geschichte „In 80 Tagen um die Welt“ musikalisch für Blasmusik vertonte.

SZENE

Die szenische Darstellung, das Bühnenbild, die Dialoge, die Aufbereitung der Musik uvm. stammen von Mitgliedern der Musikkapelle Langau.

Bei der szenischen Umsetzung, Einstudierung der Texte und Dialoge stand uns der Verein „Faschingsgilde Langau“ zur Seite.

TECHNIK

Mit div. technischen Effekten wurde das Konzert noch ansprechender gestaltet. Eine Nebelmaschine unterstrich die Zugabfahrt und mittels Verfolger wurden besondere Momente hervor gehoben. Des Weiteren kamen Licht-/Farbeffekte, Mikrofone und ein begleitendes Video, abgespielt an einer großen Leinwand, zum Einsatz. Mit mehreren Kameras wurde das Konzert (Fotos und Videos inkl. Tonaufnahme) festgehalten.

Werbeauftritt

PRINTMEDIEN

Plakate
Flyer
Zeitungsartikel

regional,
(Musik-)Schulen,
Kindergärten

SOCIAL MEDIA

Instagram
Facebook
Website
WhatsApp
YouTube

KINDERKONZERT
IN 80 TAGEN UM DIE WELT
SAMSTAG, 23.04. / 10.00 UHR
FREIZEITHALLE LANGAU
VON DER MUSIKKAPELLE LANGAU
FÜR KINDER UND ERWACHSENE
ZUM MITMACHEN UND ERLEBEN!
11.00 Uhr
Instrumentenschnuppern
der Musikschule Thayatal
im Musikerheim Langau
Eintritt frei
Musikkapelle Langau | Obfrau Stefanie Benesch
2091 Hessendorf 16 | ZVR 044786824



VIDEOS

<https://youtu.be/ouPR6IXIz60>
(Mitschnitt Konzert)

<https://youtu.be/XcM3InTo7sQ>
(Impressionen)

Zeitplan



JULI 2021

TREFFEN &
Stückauswahl

**AUGUST -
SEPTEMBER**

SCHREIBEN
Konzept, Dialog,
Musikerablauf,
etc.

OKTOBER

MUSIKALISCHE
AUFBEREITUNG
des Stückes und
der Szenen

**JÄNNER -
MÄRZ**

MUSIKALISCHE
PROBEN
mit dem
Orchester

WERBUNG
Gestaltung,
Verbreitung

**MÄRZ –
APRIL 2022**

FEINSCHLIFF
Bühnenbild
Kostümauswahl

GESAMTPROBEN

NACHBEREITUNG
Videoschnitt

PROBENARBEIT



BÜHNENBILD



HERZLICH
WILLKOMMEN



DIE WETTE



ZUG FÄHRT AB



AM MARKTPLATZ



WEITERREISE MIT DEN ELEFANTEN



RETTUNG DER PRINZESSIN



IM WILDEN WESTEN



SCHIFFFAHRT VON NEW YORK NACH LONDON



WETTE GEWONNEN



MEHRWERT



... FÜR DIE MUSIKKAPELLE LANGAU

- Aufmerksamkeit in der Region erlangen
- neue Facette der Blasmusik erleben
- neue Zielgruppe ansprechen
 - 350 Besucher*innen
 - 120 Kinder
 - 230 Erwachsene

... FÜR DIE MUSIKERINNEN

NEUE ERFAHRUNG!

- Mitmachkonzert für junges Publikum
- Musizieren in Kostümen
- Neue musikalische Aspekte, durch szenische Aufbereitung der Musik kennenlernen

MEHRWERT



... FÜR DAS PUBLIKUM

- Beeindruckendes Konzerterlebnis → Hören, Sehen und Mitmachen
- Kennenlernen und begeistert werden für Instrumente
- Vielfältigkeit der Blasmusik erleben

... FÜR DIE REGION / MUSIKSCHULEN

- Neuer kultureller Aspekt in der Gemeinde
- Neue Besucherzielgruppe
- Begeisterung für Musik und Instrumente
- Werbung für Musikschulen und Blasmusik → im Anschluss an die Veranstaltung fand ein Instrumentenschnuppern in Kooperation mit der Musikschule Thayatal statt



Zum Kinderkonzert: „Ein Kinder-Mitmach-Musical-Konzert hat es in dieser Form noch nie in unserer Region gegeben und hat in der gesamten Region eingeschlagen wie ein musikalischer Blitz. Für die Kinder war es nicht nur Unterhaltung, sondern sie konnten die unterschiedlichen Instrumente erleben und manch Neugierige werden das eine, oder andere Instrument erlernen. Es war ein interaktives Konzert für alle Altersgruppen das unbedingt nach Wiederholung ruft. Vielen Dank an ALLE, die dieses wunderbare Erlebnis ermöglicht haben!“

Franz Linsbauer (53) Landtagsabgeordneter und Bürgermeister





„Das Konzert war voi cool!!!“
David (5)

„Es war der Wahnsinn vor einem riesigen Meer
von strahlenden Kinderaugen zu spielen.“

Martin (29) Musiker der MK-Langau

„Mir hat es sehr viel Spaß gemacht dabei zu sein und ich
denke alle waren sehr überrascht, dass so viel Publikum
gekommen ist und die Kinder immer voller Begeisterung
mitgemacht haben.“

Anabel (17)

„Ich fand das Konzert sehr toll, weil eine lange
Geschichte einfach und witzig umgesetzt wurde.“
Anna (9)

„Unser eigentliches Ziel, die Kinder für Musik
insbesondere Blasmusik zu begeistern, verfehlten
wir keinesfalls. Die Freizeithalle war bis auf den
letzten Platz gefüllt und alle – Musiker:innen,
Schauspieler:innen, Kinder und (Groß)Eltern –
genossen das Kinder-mitmach-konzert. Das findet
hoffentlich eine Wiederholung.“

Maria (52)

„Das Mitmachkonzert war mega
cool. Am liebsten hätte ich auch
gleich die Prinzessin gespielt.“

Clara (6)

„Allen InitiatorInnen und AkteurInnen
dieses Konzerts gebührt ein riesiges
Dankeschön! Sie haben dem gesamten
Publikum eine wunderschöne Stunde
beschert. Alle sind mit einem Lächeln nach
Hause gegangen.“

Irene (37)

